



# El catedrático Juan Jesús Cruz, Premio “Sociedad Civil” del Consejo Social

El órgano consultivo reconoce la labor del Departamento de Medicina en la figura de su director ■ También premia a las empresas BeOnPrice y Súmate Marketing Online

R.D.L. | SALAMANCA

El Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca, en la figura de su director, el catedrático Juan Jesús Cruz Hernández, y las empresas BeOnPrice y Súmate Marketing Online recibirán los Premios “Sociedad Civil 2014” que concede el Consejo Social de la Universidad de Salamanca, según el acuerdo adoptado ayer por el jurado de los galardones.

En esta ocasión el jurado estuvo formado por Pedro Díaz Mesonero, presidente de la Comisión Económico-Financiera del Consejo Social, en representación del presidente del Consejo Social; José Luis Hernández Rivas, presidente de la Comisión de Relaciones Sociales del Consejo Social; Juan Manuel Corchado Rodríguez, vicerrector de Investigación y Transferencia y director general del Parque Científico; María de los Angeles Serrano García, vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca; y Antonio L. Sánchez Calzada-Hernández, secretario-letrado del Consejo Social, que actuó de secretario.

El Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca, y más en concreto su director Juan Jesús Cruz, han sido elegidos por su destacada labor tanto investigadora como asistencial con el objetivo de mejorar el tratamiento del paciente oncológico. Fruto de ese esfuerzo continuado, en el año 1984, Juan Jesús Cruz logró la creación de la Unidad de Oncología Médica del Hospital Universitario de Salamanca y fue nombrado jefe del servicio.

**Las empresas.** El Premio “Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora” ha recaído en la



M<sup>ra</sup> Angeles Serrano, Antonio L. Sánchez, Pedro Díaz, Juan Manuel Corchado y José Luis Hernández.

**El Departamento de Medicina y su director han sido elegidos por la labor desarrollada en el ámbito oncológico**

empresa BeOnPrice, compañía dedicada a prestar servicios principalmente al sector turístico. Rubén Sánchez y Emilio Galán son los responsables de este proyecto empresarial que cuenta con una plantilla de 28 personas y espera llegar al medio centenar en el año 2017.

Por lo que respecta al galardón “Sociedad Civil a la Empresa”, ha sido Súmate Marketing Online la compañía seleccionada. Esta empresa fundada en 2011 en Salamanca por Roald Schoenmakers, Miguel de Reina y Germán Martínez tiene su sede en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca y

cuenta con 34 trabajadores.

Súmate es una agencia de marketing que se caracteriza por su interdisciplinariedad, con profesionales de diferentes campos. Además, destaca su apuesta por la internacionalización, por lo que un tercio de la plantilla proviene de fuera de España y la agencia presta sus servicios en 21 idiomas diferentes.

Según ha informado la institución universitaria, el acto de entrega de los tres galardones se celebrará en la Universidad de Salamanca en los próximos meses, antes de que finalice el actual curso académico 2014-2015.



## Una triple función

El director del Departamento de Medicina de la Universidad de Salamanca, Juan Jesús Cruz, manifestó ayer su satisfacción por el premio otorgado por el Consejo Social ya que, subrayó, supone un importante reconocimiento al departamento que integra los estudios de Medicina Interna y sus especialidades. “El área de Medicina ha hecho una labor muy importante”, resaltó Juan Jesús Cruz y recordó la triple función desarrollada por sus miembros: asistencial, investigadora y docente, siendo siempre prioritaria la parte asistencial aunque “una lleva a la otra”, insistió Cruz.

El Premio “Sociedad Civil” al Departamento de Medicina se personaliza en Juan Jesús Cruz, el catedrático de Oncología Médica en la Universidad de Salamanca que cuenta con una importante trayectoria investigadora tanto en el Instituto del Cáncer, como el IBSAL y diversos grupos nacionales de oncología, entre ellos el de Tumores de Cabeza y Cuello, lo que se refleja en sus más de 207 publicaciones en revistas de impacto.

Además, ha sido presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica, de la Federación Española de Sociedades Oncológicas y es miembro de la Sociedad Europea y Americana de Oncología.